
【　一　般　質　問　】

１．　　　　結　　　　　　成　田　久　美　子　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．子どもを育てやすいまちについて

　(1) 就学前の子育て環境の充実について

　　①　在宅育児をしている保護者への支援は

　　②　公立就学前施設における次期計画策定及び実施の加速化について

２．出会い・結婚支援事業について

　(1) マッチングアプリ事業者との取り組みと今後について

３．高齢者福祉向上について

  (1) 高齢者が安全安心に暮らすための取り組みについて

    ①　現在の取り組み状況は

　  ②　外出時に安心につながるＱＲコードシステム導入の考えは

４．持続可能なまちづくりについて

  (1) 財源確保のためのＩＲ誘致について、市の考えは

２．　　　　絆　　　　　森　下　幸　泰　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．人口減少対策について

　(1) 移住・定住施策について

    ①　移住・定住コーディネーターを導入する考えは

２．観光施策について

　(1) 市内観光の玄関口である桑名駅東口周辺の整備について

　　①　現在の進捗状況は

３．市民の生命・健康を守るために

　(1) 熱中症対策について

    ①　公共施設や民間施設をクーリングシェルターとして活用する考え
      は
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３．　　　未来　　　　　水　谷　憲　治　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．組織力と職員力の向上

　(1) 人材派遣型企業版ふるさと納税について

　　①　この制度をどのように捉えているか？

　　②　導入の考えは？

２．地域活性化

　(1) 地域おこし協力隊について

　　①　導入他市町の効果・実績をどのように捉えているか？

　　②　導入（代替プラン等）の考えは？

３．防災・減災対策

　(1) 管理者不明橋について

　　①　現状を把握しているのか？

　　②　今後の市の対策は？

４．学校施設

　(1) 体育館等へのエアコン設置について

　　①　体育授業等の現状を把握し、その対策を考えているのか？

　　②　エアコンを設置することに対する市の考えは？

４．　フォーラム新桑名　　愛　敬　重　之　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．こどもを３人育てられるまち

　(1) 部活動の地域移行について

　　①　外部指導者等の育成に関する重要性の認識は

　(2) スポーツ活動での安全管理の徹底について

　　①　ＡＥＤ等、設置が難しい施設において利用者の安全確保は

２．地理的優位性を活かした元気なまちづくり

　(1) 中小企業・小規模企業支援策について

　　①　理念条例「中小企業・小規模企業振興条例」制定に向けた現時点
　　　での状況は

　　②　誘致企業永続支援員（パーマネントスタッフ）導入の考えは
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５．公明党桑名市議員団　　畑　　　紀　子　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．防災について

　(1) 防災拠点施設の活用・整備について

　　①　平時から防災学習等に活用する考えは

　　②　法面強化の進捗状況は

　(2) 災害ボランティアについて

　　①　災害専門ボランティア確保の進捗状況は

２．紙おむつの取り扱いについて

　(1) 保育所及び保護者の負担軽減について

　　①　紙おむつの持参からサブスクリプション（定額制）に切り替える
　　　考えは

　(2) リサイクル化について

　　①　市の考えは

３．市民の命を守るために

　(1) ＡＥＤの管理等について

　　①　各施設に配備しているＡＥＤについて、適切な管理ができている
　　　のか

　　②　ＡＥＤと併せて、三角巾を配備する考えは

４．水道事業の効率化について

　(1) ＩｏＴの活用を

　　①　スマートメーター導入の考えは

６．     無会派　    　伊　藤　研　司　　　(発言時間：45分　発言方法：併　用)

１．桑名・Revolution

　(1) 桑名鋳物を活用した国産手術支援ロボット「hinotori」について

　　①　鋳造会社を見学して…びっくり仰天のテクノロジーから考えられ
      る鋳物産業の将来は

　(2) 小中一貫教育＝学校の跡地活用が重要

　　①　終末期医療・介護施設の拠点施設への活用は

    ②　ポリテクカレッジ（マイスターを目指す外国人を含む匠の学校）
      への活用は

　(3) 保育の充実を！

　　①　怒ると叱るの違いを理解するために、「おしいれのぼうけん
     （童心社）」を題材とした研修を！

２．高塚町の造成住宅から

　(1) 通学路の安全性と遊水地問題について

    ①　工事車両等を考慮した通学路の安全確保を！

　  ②　住宅地への雨水流入を考慮した遊水地整備を！
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７．　　　結　　　　　服　部　喜　幸　　　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．新しい伊勢大橋について

　(1) 市が把握している今後の工事内容について

　　①　本年度の工事内容は？

　　②　供用開始予定時期は？

　　③　景観上の配慮は？

　(2) 渋滞対策について

　　①　４車線化に向けた市としての取り組みは？

２．多度地区小中一貫校について

　(1) 多度地区小中一貫校整備事業の円滑かつ着実な執行に向けて

　　①　今後の設計及び工事のスケジュールは？

　
　　②　今後の住民等への説明会の予定及び分かりやすい説明方法を
　　　検討しているのか？

　　③　低学年の児童にも目の届きやすい配置計画か？

　(2) 多度地区小中一貫校整備事業のリスク管理について

　　①　賃金又は物価の変動をどのように対価に反映させるのか？

　　②　設計変更による対価の変更は、どのように算出するのか？

　　③　提案書に記載してある事項を実施しない場合の対価の扱いは？

　　④　市の事業監督体制は？

　(3) 安心・安全な通学に向けて

　　①　小・中学生の通学路や通学方法は、いつごろまでに決定される
　　　のか？

　　②　通学路の安全対策として、どのような予定をしているのか？

　(4) 開校後の現学校施設の取り扱いについて

　　①　各学校の利活用の方針は？
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８．　　　　絆　　　　　　柴　田　理　恵　(発言時間：60分　発言方法：一問一答)

１．魅力的な桑名駅を目指して

　(1) 桑名駅西口周辺整備について

　　①　桑名駅西口駅前広場の公園等における今後の展望は

２．長寿認定こども園の不適切保育について

  (1) 「保育」についての見解を問う

    ①　桑名市が考える保育とは？

　　②　不適切保育を踏まえて保育とはどうあるべきと市は考えるのか？

　(2) 保護者が集約した約100件の不適切保育事例に対しての所感は

　(3) 以前報告を受けていた15件の苦情に対する市の対応は

  (4) 本案件に対する市の初動は適切であったのか

　(5) 市が実施する「在園児及び以前に在籍していた園児やその保護者に
     対しての臨床心理士による個別相談やケア」の進捗状況は

３．災害対策について

　(1) 岡崎市消防本部の水陸両用車「レッドサラマンダー」について

　  ①　本市で災害が起きた際に当該市へ派遣要請をすることはできるの
      か

４．公共施設の利用について

  (1) 現在、施設によって、予約できる状況が異なるが、改善の見込みは
     あるのか

９．　　　　未来　　　　　近　藤　浩　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．公共施設等総合管理計画について

　(1) 公共施設マネジメントについて

　　①　桑名駅周辺エリアにおけるサウンディング調査のねらいについて

　　②　桑名市の目指す公共施設の将来像について

２．市民の安全安心施策について

　(1) 緊急一時避難施設について

　　①　市内の避難施設の設置状況について

　　②　市民向けのＪアラート訓練実施の考えについて

３．観光振興への取組みについて

　(1) 揖斐川右岸エリアの有効活用について

　　①　社会実験の計画の内容について

　　②　市が描くエリアの賑わいづくりについて

４．桑名市の医療体制について

　(1) 救急医療体制の充実について

　　①　現状と市が考える課題について

　　②　救命救急センターの設置に対する市の考えについて
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１０．　フォーラム新桑名　　松　田　正　美　(発言時間：60分　発言方法：一問一答)

１．農業施策の将来像について

　(1) これからの農業施策について

　　①　市が考える今後の農業の位置付けは？

    ②　担い手についての市の考え方は？

　  ③　自給率向上と食の安全の確保をどう進めるのか？

２．人事施策について

　(1) 職員採用と人員配置について

    ①　ここ３年間の職種別採用状況は？

　  ②　採用試験について、なぜ採用方法を変えたのか？

　　③　各部署に適正な人員配置がなされているのか？

３．がん患者支援に向けて

　(1) がん患者の現況と支援について

    ①　市はがん患者が求めている支援をどのように捉えているのか？

　  ②　がん患者の支援に向けた取り組みについて

１１．無会派(参政党桑名市議団)　近　藤　奈　歩　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．少子化に伴う中学校の部活動のあり方について

　(1) 持続可能かつ多様な体験機会の確保について

　　①　市内の中学校には男子バレーボール部がないなど、生徒が希望す
      る部活動がない理由はなぜか？

　　②　市が運営する部活動をつくる考えはないのか？

２．学校におけるマスクの着用について

　(1) 新型コロナウイルス感染症の５類感染症移行後の対応について

    ①　教師に対し、どのような説明・指導がなされたのか？

    ②　学校から保護者に対し、どのような説明がなされたのか？

　　③　学校から児童・生徒に対し、どのような説明・指導がなされたの
      か？

　(2) 児童・生徒の心のケアについて

    ①　心理的要因でマスクを外せなくなっている児童・生徒への対応
      は？

３．長寿認定こども園における不適切保育を受けて

　(1) 市における今後の対応について

　　①　卒園児に対し、心のケアを行う予定はあるのか？

　　②　私立保育園や幼稚園等に関する相談への対応はどのように行うの
　　　か？

４．市独自の新たな財源の確保策について

　(1) 市独自のモバイル事業等を立ち上げる予定は？
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１２．　    結　　    　永　野　元　康　（発言時間：45分　一問一答）

１．市の教育施策について

  (1) 主権者教育の取り組み状況は

  (2) 郷土教育の現状と今後は

２．市の子育て施策について

  (1) 市内在住の高校生に対し、市独自で高等学校の授業料等を実質無償
     化する考えは

３．観光施策について

  (1) 九華公園周辺の駐車場整備について

    ①　イベント時に駐車場が不足する現状をどのように考えているか

    ②　駐車場不足を解消する計画は

  (2) 旧東海道及び春日神社前等の観光誘客コースの路面を整備する予定
     は

１３．　　　　絆　　　　　　倉　田　明　子　（発言時間：60分　一問一答）

１．ウェルビーイングなまちづくりについて

  (1) デジタル田園都市国家構想を踏まえた現在の取り組みについて

　　①　スマートシティの推進について

    ②　マイナンバーカードの活用について

    ③　庁舎内のＤＸ改革について

    ④　公共交通のアップデートについて

  (2) 教育施策について

    ①　不登校児童・生徒の居場所確保について

    ②　外国人児童・生徒の日本語教育の推進について

    ③　体操服の統一化について

  (3) 聴覚障害者に対する施策について

　　①　窓口対応等の向上に向けた取り組みについて

　　②　聴覚障害者を対象としたスマホ教室の活用について

２．安全安心なまちづくりについて

  (1) 広域避難計画の現状と今後の展開について

  (2) 個別避難計画の現状と今後の展開について

  (3) 市の災害対応訓練の現状と今後の展開について

３．３人育てられるまちづくりについて

　(1) ホームページを活用した支援について

　　①　アレルギー情報等、子育てに必要な情報の充実化について

　　②　必要な情報を検索しやすいホームページの構成について
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１４．　　未　　　来　　　　藤　本　直　子　（発言時間：45分　一問一答）

１．魅力あるまち桑名

  (1) 魅力発信の取り組みについて

　　①　市役所本庁舎南側掲示板を有効活用する方法は？

　　②　博物館に音声案内を導入する考えは？

２．多文化共生

  (1) 大山田北小学校内に設置されている初期日本語指導教室「なかま」
     について

　　①　送迎タクシーの利用者状況は？

　　②　送迎タクシーの拡充により、通える児童数の増加を図る考えは？

　　③　クラス分けにより、レベルに合った指導を行う予定は？

　　④　ネイティブの指導員を雇用する考えは？

  (2) 市内の日本語教室に対する支援について

　　①　桑名市から日本語教室に対して助成する考えは？

３．こどもを３人育てられるまち

  (1) 産後ケア事業について

　　①　事業所に対する補助金を増額する考えは？

　　②　今後、対象年齢を引き上げる考えは？

１５．　無　　会　　派　　　伊　藤　惠　一　（発言時間：45分　併　用）

１．ふるさと納税

  (1) 企業版とは何か

２．おりづるの森の運営

  (1) 残骨灰の取扱について

３．粗大ゴミ

  (1)「ごみの排出抑制」について

４．投票率

  (1) 向上施策について

５．福利厚生

  (1) 職員処遇改善について

６．スクールバス

　(1) 多度青葉小学校の事故原因は

７．コロナワクチン禍

  (1) 後遺症の救済策は
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１６．　　　　結　　　　　　太　田　国　男　（発言時間：45分　一問一答）

１．多度南部エリア工業団地への企業誘致による効果及び影響について

　(1) 企業誘致の効果について

　　①　どのような効果を期待しているのか？

　(2) 既存道路への影響について

　　①　既存道路に与える影響をどのように考えているのか？

　(3) 地域住民等への影響について

　　①　どのような影響があると考えているのか？

　　②　想定する影響に対し、どのような対応を考えているのか？

１７．　無　　会　　派　　　飯　田　尚　人　(発言時間：45分　発言方法：一問一答)

１．桑名市の緊急医療対策について

  (1) 救急情報ダイヤル・コールセンターについて

　　①　市として、県・市それぞれで実施している事業の有用性と費用対
      効果について

２．市街化調整区域について

  (1) 新築・増改築における問題点について

　　①　同居開始時等における問題を認識しているか

３．Ｋ－バスについて

  (1) 利用者の利便性を向上する取り組みの進捗状況について

４．防災施策について

  (1) 桑名市地域防災計画について

　　①　今回の変更点と今後の方針について
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１８．　　　　結　　　　　　市　野　修　平　（発言時間：45分　一問一答）

１．安定した財政基盤の確立

　(1) 道路へのネーミングライツを導入する考えは

　(2) 企業版ふるさと納税を拡大する取り組みは

２．子どもの権利擁護

　(1) 子どもに関する手当の所得制限の見直し

　　①　児童扶養手当

　　②　特別児童扶養手当及び障害児福祉手当

３．自治体ＤＸの推進

　(1) 市公式ＬＩＮＥアカウントの利便性向上

　　①　現在の登録者数及び開封率等の利用状況は

　　②　今後、セグメント配信機能及び通報機能等を拡充する考えは

４．防災減災

　(1) 南海トラフ地震への備え

　　①　一次避難及び広域避難の具体的な避難先について

　　②　個別避難計画を面展開するための課題をどのように捉えているか

１９．無会派（日本共産党桑名市議団）　　多　屋　真　美　（発言時間：30分　一問一答）

１．長寿認定こども園の不適切保育を受けて

　(1) 現地調査等の実施について

　　①　調査の進捗状況は

　　②　今回の問題をどのように捉えているか

　(2) 今後の改善について

　　①　保育士の配置等、保育環境の改善をどのように取り組むのか

　　②　在園児、卒園児、保護者、保育士の心のケアをどのように取り組
　　　むのか

　　③　指導・監督する立場としての責任をどのように果たしていくのか

２．平和問題について

　(1) 非核平和宣言都市としての発信について

　　①　市民に対して、どのような取り組みを行っているか

　　②　学校における、平和学習・平和教育をどのように実施しているか

　(2) 自衛官募集への対応について

　　①　現状はどのような対応をしているか
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２０．　　　　結　　　　　　冨　田　　　薫　（発言時間：15分　一問一答）

１．命を守ることが最優先

　(1) 市内の救急医療体制について、市の考えは

　　①　現状の救急医療体制の課題を認識しているか

　　②　医療機関同士の連携強化に向けた、市の取り組みは

　　③　救命率向上に向けた、その他の取り組みは

２．納税者の視点で次の世代に責任ある財政に

　(1) 各種補助金に対するチェック体制について

　　①　現在の体制で十分に機能しているのか

３．こどもを３人育てられるまち

　(1) 社会全体で子育てする取り組みとして孫休暇を導入する考えは

２１．　　　　結　　　　　　渡　辺　仁　美　（発言時間：45分　一問一答）

１．市民の憩いの場の整備について

　(1) 2028年九華公園100周年に向けて

　　①　サウンディング型市場調査を受けた今後の取り組みは

　(2) 公園の管理について

　　①　遊具の点検管理の基準は

　　②　現在危険性のある遊具は市内にどのくらいあるのか

　　③　遊具を撤去した場合、替わりの遊具を設置しているのか

　(3) 子どもたちが自由に遊べる公園の整備について

　　①　ユニバーサルデザインの推進は

　　②　プレーパークの導入についての考えは

　(4) 公園を整備するにあたり子どもたちの声を聞く機会はあるのか

２．ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）への取り組みについて

　(1) デジタルを用いた業務改善について

　　①　庁内でどのような取り組みがなされているのか

　(2) ＣｈａｔＧＰＴの扱いについて

　　①　庁内で活用されている場面は

　　②　取り扱いに関する取り決めは

※参　考

〇発言方法には次の２通りの方法があり、各議員がいずれかを選択しています。

　議員から発言通告書に記載の番号順に一項目ずつ質問し、それに対して市長部局側から答弁

する方式です。

　議員からまず、発言通告書に記載の全ての質問を一括して質問し、それに対して市長部局側

から一括して答弁した後、再質問以降は一問一答で行う方式です。

① 一問一答方式

② 併用方式

11


